

























pusaka keris tersebut kembali kepada penjualnya. Hal tersebut dapat merugikan pembeli.

### C. Faktor-Faktor Yang Memotifasi Pembeli Membeli Benda Pusaka Keris

Faktor-faktor yang melatar belakangi motivasi pembeli membeli benda pusaka keris karena sesuatu yang di anggap memiliki daya magis yang sangat tinggi itu dapat memberikan sesuatu bagi yang mempercayainya dan memilikinya, namun motivasi-motivasi masyarakat Kelurahan Jepara kebanyakan mempunyai kepercayaan yang sangat kental dengan sesuatu yang dianggap memiliki unsur magis, disamping percaya dengan sesuatu yang magis masyarakat Kelurahan Jepara ada juga kedapatan melakukan praktik jual beli benda pusaka keris yang memiliki unsur magis yang sangat tinggi. Sehingga masyarakat Kelurahan Jepara semakin yakin bahwa keris tersebut dapat memiliki sesuatu yang lebih.

Dari latar belakang diatas terdapat Faktor faktor yang memotifasi membeli benda pusaka keris yaitu sebagai alat untuk mendapatkan kewibawaan bagi seseorang yang memilikinya, karena dengan adanya keris pembeli meyakini bahwa karisma pemilik keris bisa lebih karismatik dari pada orang yang tidak memegang atau memiliki benda pusaka keris. Dan ketika seseorang mempunyai keris akan lebih mudah menaikkan status atau derajat pemilik keris, baik itu pada pekerjaan maupun pada masyarakat sekitar.

Selain diyakini sebagai barang yang bisa membuat seseorang berwibawa keris juga bisa digunakan sebagai pegangan hidup, pemegang meyakini bahwa keris tersebut bisa membuat orang selalu dalam keadaan yang damai dan tentram, baik itu orang yang memegang mempunyai masalah ataupun tidak. Selain sebagai alat untuk membuat orang damai, keris tersebut juga diyakini bisa untuk beruntungan. Dan keris juga diyakini bisa menolak balak atau menolak bahaya.

Dari beberapa motivasi-motivasi di atas kebanyakan masyarakat Kelurahan Jepara meyakini bahwa benda pusaka keris tersebut mempunyai sesuatu yang magis dan sesuatu yang ghaib yang berada di dalam benda pusaka keris tersebut, namun ada sebagian masyarakat memiliki keris hanya untuk dijadikan sebagai hiasan rumah, dan ada juga sebagai hobi dengan benda-benda keris tersebut.